

# REPARATUR DES KÜCHENTRAKTES UND ESSRAUMES IN DER SCHULE VON GRIGORAUCA

Die Schule von Grigorauca empfängt 180 Kinder. Seit dem Baujahr (1970) wurden nur kleine Reparaturarbeiten durchgeführt. Besonders schlecht war der Zustand des Küchentraktes und Essraumes. Die deutsche Organisation „KINDERMISSIONSWERK“, Aachen hat alle Kosten für Reparatur und Einrichtung übernommen.

Die offizielle Eröffnung des neu reparierten Projektes hat am 25. Mai 2016 stattgefunden. Der Bischof Anton Cosa hat das Projekt gesegnet. Die Kinder waren sehr glücklich, das erste vollwertige Mittagessen im neu reparierten Essraum zu erhalten.



Vor Reparatur



Nach Reparatur



Juni 2016